

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

## **AUSBAU DES BREITBANDNETZES**

23.06.2010

---

Weiter sagte Lenders:

„Wir unterstützen den Minister vor allem deshalb in seinem Vorhaben, weil ein nicht vorhandener Breitbandzugang für jede Region ein enormer Standortnachteil ist. Die allgemeine und wirtschaftliche Entwicklung des Landes wird durch so genannte ‚weiße Flecken‘ behindert und eingeschränkt. Es gibt immer noch Ortsteile in Hessen, die nicht vollständig versorgt sind. Das werden wir ändern.“

Der Ausbau des Breitbandes in Hessen und in Deutschland ist eines der wichtigsten Infrastrukturvorhaben der Gegenwart. Hiervon hängt insbesondere die Wettbewerbsfähigkeit unserer Unternehmen und des Standorts Hessen ab. Gerade für den Erhalt der Wirtschaftskraft in ländlichen Gebieten ist eine schnelle Internetverbindung unbedingt notwendig.“

---

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag  
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden  
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: [presse-fdp@ltg.hessen.de](mailto:presse-fdp@ltg.hessen.de)

---